

Comisión Casa Allende: Testigo asegura que Segundo Piso estuvo el tanto de las inhabilidades

Este lunes en la comisión investigadora de la fallida compra de la casa de Allende, la directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, Nélida Pozo, dijo que el asesor jurídico de la división, José Cortés, avisó sobre las inhabilidades (de la senadora Isabel Allende y la ministra Maya Fernández), en una minuta entregada a una funcionaria que se desempeñaba como abogada en el Segundo Piso de La Moneda. El presidente de la instancia, diputado Andrés Longton (RN), aseguró que "los testimonios de los invitados a la comisión revelan de que la información la tenía el Segundo Piso, la tenía Presidencia, que no había de otra forma de que no conocieran de la inhabilidad e inconstitucionalidad. Resulta que el Segundo Piso dice que no sabía, esto es inverosímil, no hay ningún tipo de coherencia y claramente hay una operación detrás política encabezada desde la Presidencia para que esta compra se realizara a toda costa con recursos públicos de todos los chilenos".



RODRIGO ARANGUA / AFP